

Cuba et la Chine renforcent leurs liens en matière d'innovation scientifique et technologique



**Hua Xin a souligné le rôle du Parti communiste dans la conduite des destinées des deux pays.
Photo : Archivo/trabajadores.cu**

La Havane, 6 août (RHC) L'ambassadeur de Chine à Cuba, Hua Xin, a déclaré mardi que son pays et la plus grande île antillaise sont engagés dans l'innovation scientifique et technologique, tout en renforçant les liens dans ce domaine.

Au cours de l'événement théorique organisé dans la capitale cubaine sur la modernisation du géant asiatique, le diplomate a déclaré que les deux nations "peuvent apprendre l'une de l'autre et compléter leurs forces dans le domaine de la science et de la technologie".

Il a déclaré avoir eu des échanges avec des responsables du Centre de génie génétique et de biotechnologie, et avoir admiré "profondément les résultats obtenus ici dans la lutte contre le blocus".

Il a rappelé que cette année, le président chinois Xi Jinping a personnellement remis le Prix de la République populaire de Chine pour la coopération internationale en science et technologie au neuroscientifique cubain Pedro Valdés, qui travaille au Laboratoire conjoint Chine-Cuba de neurotechnologie.

"Cette reconnaissance est devenue un bon exemple de la coopération sino-cubaine en matière d'innovation scientifique et technologique", a déclaré M. Xin, qui s'exprimait devant des experts du Centre de recherche en politique internationale (CIP) et de l'Institut chinois d'études internationales (CIIS).

Il a également rappelé que les deux nations célèbrent cette année le 75e anniversaire de la fondation de la Chine nouvelle, le 65e anniversaire du triomphe de la révolution cubaine et le dixième anniversaire de la visite du président Xi Jinping à Cuba.

L'ambassadeur a également souligné la construction du socialisme dans les deux pays et le rôle du parti communiste à la tête des destinées de leurs peuples.

Il a également déclaré que la Chine et Cuba s'engagent à construire le socialisme avec leurs propres caractéristiques et à contribuer davantage à la promotion de la cause du socialisme dans le monde, ainsi qu'à l'unité et au développement du Sud global.

Lors de la réunion, qui s'est tenue à l'hôtel Royal Havana, Hua Xin a réaffirmé que la stratégie de développement de son pays était basée "sur la science et l'éducation, le renforcement par le talent, l'amélioration du nouveau type de système national de mise à niveau et l'augmentation de l'efficacité globale du système national d'innovation". (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362201-cuba-et-la-chine-renforcent-leurs-liens-en-matiere-dinnovation-scientifique-et-technologique>



Radio Habana Cuba